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 صد الله العظيم      {وَالشَّهَادَةِ فَيُنَبِّئُكُم بِمَا كُنتُمْ تَعْمَلُون
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‌الإهداء‌

 إلي قدوتي ونبراسي الذي ينير  دربي 

  يلل يعطييولمإلي من أعطاني  

 أبي العليل ... إلي من رفعت رأسي افتخاراً به

 أدامه الله ذخراً لي  

 إلي التي راني قلبها قبل عينيها،

 وحضنتي أحشائها قبل يديها 

 إلي شجرتي التي لا تذبل 

 أمي الحبيبة   ...و الظل الذي أوي إليه كل حين 

 حفظها الله 

 إلي القلوب الطاهرة الرقيقة والنفوس البريئة، 

 إخوتي وأخواتي...إلي رياحين حياتي 

 فينة في عرض بحر واسع مظلم تفتح الأشرعة وترفع المرساة لتنطلق الس  ألان

ذكريات الإخوة ..ذكريات في هذه الظلمة لا يضئ ألا قنديل ال..وهو بحر الحياة

 البعيدة إلي الذين أحببتهم وأحبوني 

 أصدقائي   
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‌

‌والعرفان‌الشكر‌

اشكر الله العلي القدير الذي انعم علينا بنعمة العقل والدين ، وأيضا وفاءاً وتقديراً 

واعترافاً مي بالجميل أتقدم  بجليل الشكر لأولئك المخلصين الذين لم يألوا جهداً في 

فجلاها الله كل  ندى‌عباس‌احمد‌محمدهذا البحث واخص بالذكر الأستاذة  

 خير  

التي مدت الينا يد العون في  إيمانأن أتقدم بجليل الشكر إلي المهندسة  ولا انسى

 .الجانب العملي 

 .أخيرا اشكر كل من ساهم في  إخراج هذا البحث  على أكمل وجه  

        وشكراً،،، 
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Abstract 

This research about using the electromagnetic waves in fragmentation of stones 

and its aims to study the physics of electromagnetic waves and its applications 

is in various fields especially in medical field in therapy and diagnosis. Then we 

explain how to use special type of this wave called electromagnetic shock 

waves in fragmentation of kidneys and urethras stones and study the 

relationship between the patient’s age and number of shocks that gives to him. 

Then we calculate the minimum number of shocks that gives to the patient. 

Finally we found out that the number of shocks increase by increasing of the 

patient’s age depending on stones positions 
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